

L'OMS réaffirme que les États-Unis et le Brésil n'ont pas pris en considération les mises en garde initiales contre le Covid-19



Genève, 12 mai (RHC)- La porte-parole de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Margaret Harris a signalé que les mises en garde lancés par cet organisme depuis le début de l'épidémie de Covid-19 n'ont pas été prises en considération par les gouvernements des États-Unis et du Brésil.

Les États-Unis cumulent le plus grand nombre de cas de Covid-19 dans le monde avec plus de 1,3 millions de cas et plus de 80 mille décès. Le Brésil est un des pays les plus touchés par la pandémie en Amérique Latine.

La porte-parole a également signalé au cours d'une session informative virtuelle que les coronavirus sont des virus très compliqués et qu'il est difficile de fabriquer de vaccins contre eux mais qu'il existe des traitements prometteurs. Nous avons plusieurs traitements qui semblent être en études très précoces limitant la sévérité ou la durée de la maladie « a dit la fonctionnaire soulignant que pour le moment il n'existe rien pouvant tuer ou arrêter le virus totalement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222477-loms-reaffirme-que-les-etats-unis-et-le-bresil-nont-pas-pris-en-consideration-les-mises-en-garde-initiales-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba